
 
 
 

ACTA 
 

CONSEJO CIENTIFICO DEL AREA 
 

26/7/07 
 
Presentes: Dr. G. Folle, Dr. J. Tort, Dra. E. Nunes, Dr. S. Martínez, Mag. 
D. Agrati. 
 
Ausentes: Dra. I. Ponce de León, Dr. F. Zolessi (con aviso); Dra. B. Garat 
(con licencia) ; Dra. A. Silva, Dra. Laviña, Lic. H. Romero, Lic. J. Rinaldi. 
 
 
1. Lectura acta anterior
 
1.1 Se aprueba. 
 
 
2. Asuntos entrados
 
2.1 El Dr. G. Folle solicita licencia hasta el próximo 20 de agosto. 

Se aprueba. 
 
2.2 El Dr. R. Wettstein en carta del 13/6/07, remite copia del convenio 

de cooperación técnica suscripto entre ANEP y el IIBCE. 
Se toma conocimiento y se analizará el convenio, una vez culminado 
el proceso de evaluación externa de los investigadores. 

 
2.3 En notas fechadas 28/7/07 y 14/7/07, el Dr. E. Lessa solicita 

ampliación de cupo y envía información adicional de sus estudiantes 
actuales y los que ingresarían en los próximos meses. 
Se aprueba la ampliación de un cupo. La situación frente a futuros 
ingresos, deberá ser analizada oportunamente. 
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2.4 El Lic. R. Platero en carta del 10/7/07, en virtud que usufructúa una 

beca, informa las modificaciones habidas en su carga horaria. 
Se le descontará el monto excedente. Se envía a la Secretaría 
Académica. 

 
2.5 En Memo 14/07 del 16/7/07, el Dr. R. Gambini adjunta copia de la 

nota Nro. 157/A/2007 de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto, 
con el dictamen de la Asesoría Letrada y el Informe realizado por el 
Dr. J. Forte, a propósito de la situación de los becarios ante la Ley de 
Reforma Tributaria. 
Se toma conocimiento y se informará a los becarios. 

 
2.6 El Dr. F. Ginés en carta fechada 20/7/07, informa que envió su CV 

tardíamente y que se le notificó que no sería considerado y solicita se 
reconsidere esta decisión, ya que se encuentra interesado en 
continuar en el Programa. 
Teniendo en cuenta las razones aludidas, el CCA resuelve que su CV 
será incluido en la evaluación. 

 
2.7 Foro PEDECIBA: En razón de la importancia que reviste la 

información, se resuelve enviar un nuevo mail a aquellos 
investigadores del Area, que aún no han enviado el listado de sus 
publicaciones 1997-2007. 

 
 


